



中高環境ポスターセッションを行いました!

9月16日(金),環境科学科1年生が中学校の卒業論文をまとめ,今年度の中学生に向けてポスターセッションを行いました。コロナ禍のため,昨年度に引き続き会場の分散,マスク着用など不自由な点が多々あったと思いますが,そのような状況下でも一生懸命に伝えようとする姿が印象的でした。1年生は,ひたすら喋って喋りまくる50分でした。この授業を通して,発表することへの抵抗感が薄れ,論理的に相手に伝えることができるようになってきます。50分喋りまくる1年生と,真剣に聞き質問する中学3年生。輝いています!!!



【KECRe II 理系】テーマ発表会を行いました!

2年生普通科理系の『KECRe II (理系)』という授業では,理科・数学・社会の各ゼミに分かれて課題研究を行っています。そして,2月開催の向陽SSH成果発表会で,1年間の課題研究の成果をポスターセッションにて発表します。

9月22日(木),課題研究のテーマ発表会を実施しました。数学ゼミ6班,理科ゼミ8班,社会ゼミ6班に分かれて課題研究を行っていますが,各班が決めた研究テーマについて,動機や仮説,目的,方法,これまでの感想等を発表してもらいました。各班の持ち時間は発表2分,質疑応答2分の合計4分しかありませんでしたが,時間内で工夫して発表する姿が印象的でした。また,聴衆者も一生懸命に仲間の発表を聞くことができました。楽しく聞くことができ,あっという間の2時間でした!!!

